

FUERZAS ARMADAS PERONISTAS

A NUESTRO PUEBLO:

EL ANUNCIO DEL REGRESO DEL GENERAL PERON SE CONCRETA.

Una por una, las salidas tramposas que nos ofrecieron se fueron convirtiendo en trampas para ellos. El GAN primero, después las bravuconadas de Lanusse. Inventaron el GAN para amanzarnos, enganchándonos en expectativas electorales, vendiéndonos un acuerdo que borraba mágicamente la explotación y represión de estos 17 años. Intentaron convertir nuestras banderas de lucha en banderas castradas. Así creyeron que devolviéndonos el cadáver mutilado de EVITA nos olvidaríamos de su ejemplo revolucionario. Así pretenden cercar a Perón con los buenos oficios de nuestros burócratas - intentando convertir el significado del RETORNO AL PODER en el retorno de un argentino a su país.

Pero mientras nos vendían la paz, la explotación siguió aumentando, el costo de la vida subiendo, la desocupación se convirtió en una diaria realidad y la represión, como forma de garantizar su "orden social" llegó a cualquier extremo, como lo demuestran los compañeros masacrados en Trelew.

La clase obrera y el pueblo peronista, junto al Gral. Perón, rechazamos la trampa y el GAN naufragó. Entonces iniciaron el peligroso juego del retorno con la intención de arrebatarnos otra bandera de lucha, de transformar a Perón en un político más. Ahora el Gral. Perón regresa. Está claro que su regreso es una conquista del pueblo, pero no suplanta nuestro objetivo: la toma del poder. Para el régimen, este regreso plantea la necesidad de presentar su próxima careta con el fin de evitar que la situación los desborde. Así sólo les queda, o un golpe que como en el 66 termine con la ficción democrática, o una elección arreglada que mantenga su poder y sus privilegios.

También están aquellos burgueses desplazados que no han participado del festín de estos últimos años: los Frondizi, Frigerio, los politiqueros sin esperanzas, los milicos dejados de lado, que sueñan con un golpe nacionalista; tan nacionalista, que sea financiado por el Mercado Común Europeo. A estos les conviene amenazar con el regreso del Gral. Perón como una carta más en el juego que vienen desarrollando para quedarse con una tajada mayor del queso.

Dentro de nuestras filas tenemos a los que pactaron con las clases dominantes este Gran Acuerdo, a los que siempre vendieron nuestras luchas, a los que negocian, a los que traicionan, a los que tratan de hacer un peronismo sin Perón, un peronismo domesticado. Para ellos, el regreso de nuestro Líder, es sólo un elemento para negociar desde posiciones de fuerza. Pretenden que el Gral. Perón regrese como representante de los intereses burocráticos y no como representante nuestro. Quieren que nos olvidemos de nuestros muertos, del hambre, de las torturas. Y algo peor aún: que nos olvidemos del futuro, que nos olvidemos que no puede haber pacificación entre víctimas y verdugos, entre explotados y explotadores. Que la única pacificación posible para los trabajadores peronistas será la que garanticemos nosotros mismos y Perón en el poder. Allí están Rucci y Miguel negociando el regreso con el verdugo Sánchez de Bustamante, prometiendo tranquilidad, garantizando que los peronistas vamos a ser juiciosos, hablando de paro simbólico, sin movilización, sin bronca, sin lucha, sin el pueblo en la calle. Porque también para ellos el regreso es una carta más en el juego del golpe militar nacionalista con la que podrán tener una tajada mayor del queso.

El Gral. Perón se enfrenta con esta realidad y a partir de ella se da su política. Desde 1955 ha ido jaqueando al sistema, siempre partiendo de los elementos que contaba. Les fue cerrando salidas, haciéndoles fracasar sus trampas. Rodeado de burócratas que pretenden convertirlo en un representante de sus intereses, en un político más dentro del juego del régimen, se apoyó constantemente en nosotros, en los trabajadores, paso a paso, sin claudicaciones, siempre consecuente en la lucha antioligárquica y antimperialista. Esta vez, la acreetida del régimen y de los burócratas en su intento de cercarlo ha ido bien a fondo. Y una vez más el Gral. Perón se enfrenta, junto a su pueblo, con quienes quieren un retorno castrado, pacificador, un retorno con un Perón representante del Mercado Común Europeo, un Perón que sea una pieza más en el ajedrez del sistema explotador.

El pueblo peronista levanta la bandera del retorno con todo su contenido revolucionario:

EL REGRESO SIGNIFICA UNA BATALLA MAS

No podemos hacer de este regreso un fin en sí mismo, olvidando que en estos 17 años ya intentamos las movilizaciones como forma de triunfo inmediato y sólo conseguimos que fueran la base de sustentación de golpes salvadores que nos hundieron cada vez más. No hay "Argentinazos" que nos lleven al poder. A lo sumo, llevarán al poder a algún milico populista que inventará una nueva forma de explotarnos y reprimirnos. Por eso decimos que la lucha por el retorno al poder y la construcción de la patria socialista no termina con Perón en Ezeiza. No nos iremos conformes, no nos iremos a casa convencidos de que ganamos la guerra. Los 17 años de sacrificios y combates no se terminan el 17 de noviembre. Estas direcciones que proponen el "Argentinazo" olvidan que el camino hacia la toma del poder pasa por una tarea constante; que mientras los trabajadores no nos organizamos, no convirtamos nuestro número en fuerza organizada, no construiremos el ejército capaz de ganar esta guerra. Que esta experiencia de hoy sirva para comprender que

TODA MOVILIZACION, TODO PARO, TODA AGITACION,

DEBE SER UN PASO MAS EN ESTE CAMINO DE IR CREANDO UNA ORGANIZACION INDEPENDIENTE HECHA DESDE LA BASE QUE HAGA IMPOSIBLE LA UTILIZACION DE NUESTRAS LUCHAS POR PARTE DE LOS BUROCRATAS Y TRAIADORES.

COMPANEROS: ¿Cómo logramos que el regreso del Gral. Perón sea un avance importante hacia la conquista definitiva del poder?

Sólo hay un camino, que es garantizar el contenido revolucionario de las movilizaciones:

- Preparándonos en nuestro barrio y lugares de trabajo antes de salir.-
- Discutiendo con los compañeros el sentido político del regreso y las movilizaciones.-
- Organizando grupos que actúen coordinadamente, sin depender de la burocracia.-
- Demostrando -dentro de nuestras posibilidades- que no creemos en la pacificación que quieren vendernos.-
- Manteniendo la unidad de los grupos que formemos, porque la lucha sigue y estos grupos deben fortalecerse para seguir desarrollándola.-
- Teniendo claro que el enemigo es fuerte, que también él se está preparando, debemos jaquearlo con inteligencia, evitando las masacres que ellos están dispuestos a provocar.-
- Haciéndonos fuertes en nuestros barrios, moviéndonos donde el enemigo es más débil.-
- Logrando coordinación con otros grupos, evitando la dispersión.-

Así, paso a paso, iremos sentando las bases de la futura organización de la clase obrera y el pueblo-peronista. No arriesgando todo a una sola batalla, sino golpeando en la medida de nuestras fuerzas, uniéndonos, preparándonos para batallas mayores y fortaleciéndonos para esa lucha.

DANOS ARMAS A NUESTRA BRONCA, ORGANIZACION A NUESTRO CORAJE, ESTRATEGIA A NUESTRA CONFIANZA

NO HABRA BANDERA BLANCA, LA SANGRE DE NUESTROS MUERTOS, EL SACRIFICIO DE NUESTROS PRESOS, LA LUCHA DE NUESTRO PUEBLO, EL RETORNO DE NUESTRO LIDER, NO SE NEGOCIAN. ESTAN PRESENTES EN EL DESARROLLO DE LA ALTERNATIVA INDEPENDIENTE EN LA GUERRA POPULAR POR UNA PATRIA JUSTA, LIBRE Y SOBERANA: LA PATRIA SOCIALISTA



POR EL RETORNO INCONDICIONAL DE PERON Y EL PUEBLO AL PODER

CAIGA QUIEN CAIGA Y CUESTE LO QUE CUESTE VENCEREMOS

FUERZAS ARMADAS PERONISTAS

